



*Ich kandidiere: Martin Alders strebt nach einem Sitz in der IHK-Vollversammlung.  
Foto: IHK Mittlerer Niederrhein*

Alders kandidiert für die IHK-Vollversammlung:

## Gestalten und Erfahrung teilen

**Niederrhein, 23.08.2021** - „Ich kandidiere, weil man als Gemeinschaft mehr erreicht und nur stetiger Wandel und Veränderung eine Perspektive bieten. Diese Veränderung möchte ich aktiv mitgestalten.“ Mit diesem Satz wirft Martin Alders für die anstehende Wahl zur IHK-Vollversammlung seinen Hut in den Ring. Der 45-jährige Unternehmer, Geschäftsführer der ALDERS electronic GmbH, will in dem 70-köpfigen Gremium, das alle fünf Jahre neu gewählt wird, die Kempener Fahnen hochhalten. Gewählt werden kann in dem Zeitraum 01. bis 22. September. Über die sozialen Netzwerke läuft bereits seit 10. August die Profilbildung für dieses Mandat.

Die Qualität seines 1987 von seinem Vater Ulrich in Tönisvorst gegründeten Familienunternehmens wirft Martin Alders mit seinem Antritt in die Waagschale: „Mein Unternehmen steht für Innovation, eine familienfreundliche Kultur, tolle Mitarbeiter, einen guten Teamspirit, starke Partner sowie eine Geschichte von beinahe 35 Jahren und Ideen für mindestens weitere 35 Jahre.“

Heute beschäftigt der Spezialist für individuelle elektromechanische Bauteile zwei Dutzend Mitarbeiter und ist weltweit aktiv. ALDERS electronic baut und vertreibt hochwertige Komponenten für anspruchsvolle elektronische Baugruppen, zum Beispiel Luft- und Raumfahrt sowie Medizintechnik. Neuerdings hat ALDERS sich auch der Wasserstoff-Technologie verschrieben. Der Qualitätsstempel steht auf jedem ALDERS-Produkt. Und genau das ist der Grund, weswegen Martin Alders, der mit seinem Un-

### **Kontakt:**

#### **Martin Alders, Geschäftsführer**

ALDERS electronic GmbH

Arnoldstraße 19 · 47906 Kempen · Deutschland

Tel. +49 2152 8955-270

E-Mail [martin.alders@alders.de](mailto:martin.alders@alders.de) [www.alders.de.de](http://www.alders.de.de)

ternehmen seit knapp zehn Jahren im Kempener Gewerbegebiet „Am Selder“ vielfältige Entwicklungsmöglichkeiten hat, bei der Industrie- und Handelskammer Mittlerer Niederrhein weitere Verantwortung übernehmen möchte. „Ich weiß, wie wichtig es ist, dass die Rahmenbedingungen stimmen, wir Unternehmer uns entwickeln können und in schlechten Zeiten eine starke Organisation wie die IHK an unserer Seite wissen“, sagt der Wirtschafts-Informatiker, der vor seinem Studium eine Lehre als Groß- und Außenhandelskaufmann als Basis legte.

Genau an dieser Schnittstelle hat Martin Alders bereits im Vorjahr eine Verbindung zur Kammer Mittlerer Niederrhein aufgebaut. Bei der Kammer wurde er in den Prüfungsausschuss für exakt diese Ausbildungsrichtung berufen. Mit einer Wahl in die Vollversammlung würde der 45-Jährige demnach das zweite Ehrenamt bei der IHK antreten. Themen, die er in diesem Gremium vorantreiben möchte, hat er genügend auf der Liste: den Klimawandel gestalten, erneuerbare Energien einsetzen, Bürokratie abbauen, Ausbildung stärken, Mobilität intensivieren, Krisen gemeinsam meistern ... „Wichtig ist mir aber auch das Netzwerken und der Austausch mit Gleichgesinnten“, betont der Kempener. Lernen und seine Erfahrungen teilen will Martin Alders in der IHK-Vollversammlung ferner mit Blick auf das interessante Kammergebiet Kreis Viersen, Krefeld, Mönchengladbach und Rhein-Kreis Neuss. „Da lässt sich sicher was bewegen.“

**<https://www.ihk-krefeld.de/de/wahl2021/kandidaten/wahlgruppe05/wahlperson.html?pid=1470>**

Die IHK-Vollversammlung:

Die Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer Mittlerer Niederrhein ist das Parlament der gewerblichen Wirtschaft und wird alle fünf Jahre gewählt. Sie ist die Vertretung der Gesamtheit der IHK-Zugehörigen. Das Gremium bestimmt die Richtlinien der IHK-Arbeit und beschließt über alle Fragen, die für die gewerbliche Wirtschaft des IHK-Bezirks von Bedeutung sind. Sie legt die wirtschaftspolitischen Positionen und die Forderungen der IHK an die Politik fest, entscheidet über das Budget der IHK sowie über die Höhe der Beiträge und Gebühren. Die Vollversammlung besteht aus 70 Mitgliedern, die in unmittelbarer Wahl durch die rund 74.000 wahlberechtigten Mitgliedsunternehmen der IHK gewählt wurden. Das Gremium wählt den Präsidenten, acht Vizepräsidenten und bestellt den Hauptgeschäftsführer.

**[www.ihk-krefeld.de](http://www.ihk-krefeld.de)**

---

### **ALDERS electronic GmbH**

*ist Spezialist für individuelle elektro-mechanische Bauteile. ALDERS baut und vertreibt seit mehr als 30 Jahren hochwertige Komponenten für anspruchsvolle elektronische Baugruppen, zum Beispiel Luft- und Raumfahrt sowie Medizintechnik.*

*Das Familienunternehmen in zweiter Generation, in Kempen/Niederrhein zuhause, steht für Innovation und entwickelt im Hightech-Segment Elektronik. ALDERS bedient die gesamte Wertschöpfungskette - von der Idee und Beratung bis hin zu Fertigung, Auslieferung und Bestandspflege.*

*Der Global Player mit weltweitem Netzwerk, exklusiven Vertragspartnern und Niederlassung in Frankreich beschäftigt zwei Dutzend Mitarbeiter\*innen.*

*Die Vision von Firmenchef Martin Alders: Weil wir kundenorientiert sind, werden wir zur Nr. 1 unter den Lösungsanbietern in Europa.*